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Faltando 20 dias para as eleições
\Qe 3 de outubro, os candidatos in
tensificam suas ações e principal
mente pressionando o PMDB, para I

que perca preciosos pontos, for-
çando a realização das eleições no
2° turno, O Candidato do PPB,
Deputado Eni Voltolini, acredita na

.

.

decisão eleitoral no 20 turno em 15
de novembro, Leia entrevista nas

páginas internas desta edição

ÇAMPANHA ELEITORAL

ESQUENTA NESTE FINAL DE

INVERNO NA REGIÃO'
NORDESTE. Página 3

4a VARA DA JUSnçA
FEDERAL É IMPLANTA·

DA EM JOINVlLLE

o Tnbunal Regional Federal da 48

Região com sede em Florianópolis, •

por decisão aprovada em outubro
do ano passado, definiu-se pela
implantação da 48 Vara Federal da I

Circunscrição Judiciária de
Joinville. A decisão foi atendimento
da reivindicação do Vereador Luiz
Carlos de Freitas (PMDB); A
comunicação foi feita na semana

passada, em correspondência
, enviada pelo Diretor-Geral da
TRF, Dr. Jorge Paulo Montalvão
da Silva.

A VIO�CIA COItTRA A
MOLHER PREOCUPA POUCIAIS

SEJA PCIENTE NO TRÂNSITO.
PARA NÃO SER PACIENTE NO HOSPITAL

APOIO:
�indicato dos Trabalhadores em Transportes

de Cargas de Joinville
Tel. (047) 433-1447

Av. Procópio Gomes, 506
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ABBEY ROAD PRESENTS

MEGA FESTA DOS ANOS 60

GINÁSTICO 14/09/96
NO 5ALÂO PRINCIPAL: ANOS60EOSHOW
NA BAVÁRIA: D!5COfECA
LONA COM 6ARE5 AO AR LI VRE
6AR DA PI.5CINA: COME5 E 6E6E5
íELOE5

Se o seu objetivo é

atingir uma nova

era com energia,
nós temos o

esquema .

�\ : "I EM SÃO �OÃO DO,
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\ I ITAPERIU MIMO
,

'- � BERNARDES QUER
.� VENCER COM 75% DOS

VOTOS

• O candidato do PMDB, em São
João do ltaperiú, Mimo Bernardes
está confiante na sua vitória.
Destacou que vencerá com 75%

- dos votos válidos. Apresentou seu

plano de governo e destacou .a

criação da Patrulha Mecanizada

Municipal, para facilitar o
escoamento da produção agrícola
da cidade. Pág. 6
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rr I\.. CENTRO TÉCNICO DE AUT,OMAÇÃO I
C. 1·rv- Matricule-se ., nossos !

cursos. A Escola rumo
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f1lAUZA MAIS
aUf1S(]S EM
SETEMef1ll

fSR
ELÉTRICA slo ROQUE LTDA .. ME

REBOBINAMENTO DE

MOTORES ELÉTRICOS
EMÁQUINAS DE

SOLDA

ao ano 2000

Av. Getúlio Vargas, 567

Tel. 422-7380 1422-7566

Rua: Irma Borhn
Fone: 436·1669
Joinville • se

A sua festa pOde ser melhor, com doces

e salgados,.'

�AR.ÀGEM .�

Rua: Alfredo Wagner, 62· Esquina com •

Rua Barra Velha

. Tel. 426-3217- Floresta

GAR.AGEM SALGADOS E

DOCES
• Festas de casamentos. aniversários
'. Coquetéis. Doces sob encomendas

• Tortas salgadas. empadões
• Muitas receitas exclusivas

COQUETÉIS DE PADRÃO
INTERIIAClOII�
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o PRíNCIPE BOBO

Esta é uma história de ficção literária. Qualquer
semelhança com fatos reais, será simples
coincidência pois ri realidade e a fantasia
caminham juntas no cotidiano das pessoas.

E como é uma história esta vai continuar
assim.

Era uma vez um belo reino rodeado por belas
praias.

Seu povo \i\13 feliz, satisfeito vivendo da caça,
da pesca. O reinado era pequeno, o povo simples e

trabalhador, tinha sua vida pacata e todos eram

amigos. Veio as primeiras eleições e o povo
discutiu, trabalhou .e conseguiu eleger o seu rei.

Rt!�.:,. <bem edu€ado, . trsbalhador.;. ."Q,,�r.ejzinho
"empossado no cargo, logo nos primeiros dias.
começou a enfrentar a ira dos adversários, que a
todo �o queriam seu trono. Inventaram
inverdades. Conseguiram o seu afastamento, mas. a
pressão popular foi

-

responsável pelo seu retorno
vibrante ao trono.

':-0 líder dos rebeldes era um homem desprezível,
que não gostava muito do sexo feminino e vivia

brigando, fofocando com' as meninas da corte. O
rei era sua paixão desde a infância, O. príncipe
Bobo vivia pelos' corredores do. palácio a tramar

c�,ntra o rei O Príncipe Bobo 'chegou a ser

indicado para ocupar lPll cargo de coletor de
impostos. mas, desprezível, como. sempre, logo
traiu, sendo afastado do reino. A sua fúria começou
a 'ficar maior, porque a cada dia que passava ficava
longe do reino, e do rei, sua eterna paixão
escondida. .

Reunia-Se o Príncipe Bobo com seus amiguinhos
�ue gostavam de banhar-se e brincar nas águas
límpidas que cercavam o belo reinado. Bobo não '

descansava um dia em traquinar contra o Rei que a

cada dia que passava era mais querido pelo povo ..

O Bobo não se conformava com a situação de bem
querença do Rei COm o seu povo. Chegou.a montar

.

urna taverna e com ajuda dos gigolôs, traficantes,
bêbados e gente da pior espécie tentou insurgir o

povo contra a administração do reinado. Mas,
como estava com gentinha da pior espécie, foi

espancado em: praça pública pelos guardas do
reino.

O Príncipe Bobo não conformou-se pelo
insucesso do seu plano maquiavélico. Tentou
reunir o Conselho de Idosos, para propôr ao rei que
abdicasse do trono. Uma proposta inegociável, já
que o povo gostava muito do rei. Chegou o dia para
inscrição àquele que quisesse fazer parte do
Conselho de Administração do' Reinado. O

Príncipe Bobo viu a oportunidade, de subir ao

poder, para poder freqüentar as boates viajando
com as, carruagens do reinado, com cocheiros e

verbas públicas. Teve uma grande decepção,
porque não conseguiu apoio mínimo para subir ao

Conselho, Foi rejeitado vergonhosamente.
Entristecido por ter sido repudiado, o Príncipe

Bobo afastou-se. Sumiu numa noite qualquer de lua
cheia. Dizem que hoje ele vive' com seus

amiguinhos numa ilha, tecendo rendilhas para as
'

calcinhas qu� são usadas pelasdonzelas do reino.
E nunca mais se ouviu falar no Príncipe Bobo.

Depois deste dia, o Reinado vive dias felizes, sem a

preocupação do Rei ser apunhalado pelas costas..
pelo seu ex-amigo de infância.

Jornal Hora H

VIOLÊNCIA SEXUAL
CONTRA MULHER,

ASSUSTA
Na semana passada comecei '. a ler alguns

jamais editados em São Paulo com mais

atenção e me surpreendeu, ou melhor, assustei
me com várias matérias publicadas relatando as

brutais violências contra as mulheres. Meninas
na faixa etária de sete anos, vivendo drama de
terror e medo,dentro de seus lares: Monstros
que se escondem na carapuça de "pais
adotivos", "padrastos" ou até mesmo' pais
verdadeiros cometendo as maiores atrocidades.
Se não leiamos com atenção.

' -:.

José Paulo Lucas hoje está com 43 anos e há
10 anos vive com a mulher Teima da Silva
mãéfde três meninas,' que Tá<�it�<êStrupà1iã�'"
pelo "marido"de Teima. Eles vivem na região
de Guaianases, em São Paulo.

O fato foi revelado aos policiais pela mulher,
que desesperada ao saber da violência contra às'
filhas,

.

saiu correndo em busca de' proteÇão.
Teima também foi estrupada várias vezes pelo
marido, principalmente quando bebia e enchia a

cara com vários tipos de drogas.
Ao ser detido, José Paulo não se comoveu

nenhum pouco com o frio relato aos policiais.
'

Demonstrando wna tranqüilidade própria dos
assassinos que sabem o que fazem e gostam do

que fazem, disse sem voz trêmula. Que após
estar morando com a mulher, encantou-se pela'
filha mais velha de Teima, na oportunidade com

sete anos. A menina L:' .. , foi submetida
inicialmente a prática de atos libidinosos.
Porém, quando ela estava com 10 anos e a

mulher tinha ido a missa. ele não conseguiu
refrear a sua tara . e com violência estrupou a

garotinha. Ele disse que levou a L ... para o

quarto tirou suas ve�es e.pode perce,ber 9ue ela

estava desesperada,
.

tremendo muito e

chorando; gemendo e gritando. "Quanto mais'
.ela gritava louco eu ficava '\ -disse' com
naturalidade irritando os policiais.
Está consciente de que vai pegar um bom

período na cadeia, mas, disse que será libertado
e se lhe derem chance voltará a cometer novos

estrupos. Disse que irá "casar-se" novamente.

VAMOS INVESTIR NO
'ESPORTE

o Segredo para
"

se tomar um grande atleta
está na combinação de diversos fatores sócio
econômicos e culturais, mas muitas pessoas
acreditam,que os atletas fora de série nascem,
não podem ser criados. Sem dúvida a

constituição genética dos desportistas campeões
representa um fator crucial para o seu sucesso.

Porém não basta ter aptidão fisica e força de
vontade para vencer, o atleta necessita de

condições estruturais que possibilitem seu

aprimoramento, dando-lhe tranqüilidade e

sustentação em seu trabalho para a superação
de limites.
Os países de primeiro mundo.oferecem"áos

.seus atletas essa estrutura, e, esta é uma das
razões de estarem nesta" classificação . de

;,,,.,primeiro, mundistas; porque investem "em 'seu

potencial humano e mais precisamente nestes

representantes da elite qualitativa de seu povo
os atletas, para que estes se desenvolvam e '

ganhem as principais competições do mundo.
pois é o nome do país que está em Jogo Eles
são wna propaganda valiosa para a

nação.Atletas são capazes até de assegurar com
sua vitória, a permanência de representantes do

povo no poder, devido o grau de influência que
,,'" P9ge!!!�Bet�-t��QBip.ião da juventude e "demais
grupos qa pgpulação."

. " ,. "" ' .. ,

O Brasil Possui,grandes atletas, que mesmo

com pouca ou sem nenhuma estrutura de apoio
conseguem obter resultados expressivos dentro
e fora do país,
Entretanto se no Brasil fosse oferecido tal

estrutura, com certeza teríamos grandes
campeões mundiais e olímpicos e seríamos uma

potência nas várias modalidades do esporte
considerando a criatividade e capacidade de
superar obstáculos tão natural ao brasileiro" �
As modalidades que têm apoio ja

'

demonstraram resultados reais, O Brasil é hoje
campeão olímpico no vôlei e em outras

modalidades que 'conseguiram somar o

potencial do atleta com o apoio econômico para
a realização. de sua prática desportista
Precisamos investir em todos os esportes, Para j

muitos, esportes no Brasil são àqueles 1.

praticados somente, com ,bola, o que é um

grande engano.
SérgioAdriano Dias Luiz
Corredor de Atletismo de Jolnville 1
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'!JOimille, 13 de setembro de 1996 Jornal Hora H
Etr.\DO DE SANTA CATARll'A �

PREfEIlURA MUNDE S.FR.CO.Sl)L BALANCETE FINANCEIRO
ME S DE AGOSTO DE 1996. CAMPANHA ESQUENTA o

FINAL DO INVERNO
TITULOSRS RSTITULOS

o 1- LEGISLATIVO.. RECEITAS CORRENTES 30.249,98
7.194,0402- JUDICIARlO.- RECEITAS TRIBUTARIAS 223.059,63 (Garuva) - Com a chegada do final do inverno

está esquentando as. campanhas políticas na
região. Na cidade de Itapoá, o ex-prefeito e

candidato do PP8, Ademar Ribas do Vale fez
uma visita ao comando do 8° Batalhão de
Polícia Militar, com sede em Joinville, foi
pedir proteção policial por temer por sua vida.
"Ademarzinho' contou ao comandante
Coronel Abel, que recebeu telefonemas de
voz masculina, ameaçando-o juntamente com

a esposa Romilda, vice-prefeita da cidade.
'Você e sua esposa estão jurados de

morte, se cuidem ... "dizia a voz masculina
com tom grave e ameaçador. O juiz Rui
Pedro Schneider, do Fórum de Joinville, já foi
comunicado do fato, como também o

presidente nacional do PPB, senador
Espiridião Amin, que na semana passada
esteve em visita política na região,
Ademar Ribas do Vale em contato com a

Imprensa mostrou a sua preocupação, porque
na cidade de Itapoá, existe penas seis
policiais militares. Apesar de ainda estarmos
no inverno, ·0 tempo está quente em ltapoá",
Há 15 dias depois de um comício , um
cidadão de nome João Monteiro foi' morto. a
tiros e ele era simpatizante do nosso partido,
lembra Adernar com ar de preocupação;
ainda mais pelo fato da polícia não ter
desvendado o crime contra João Monteiro.
Sem estar escorado por qualquer pesquisa na

cidade, o candidato do PP8 garante que será
eleito prefeito pela segunda vez. Ao

emancipar-se de Garuva, Itapoá teve como

primeiro Administrador Ademar Ribas do
Vale, cujo mandato foi de 3 anos.

- RECEITAS DE COl\TRIBlJlCOES 03- ADMTholSTRACAO E PL<\i\,'EJrU"fENTO 102.481,070,00
04- AGRICULTURA :

- RECEITAS PATRlMO!'i1A1S 942.54I.S 19.62
05- COMl1'.lCACOES- RECEITAS AGROPECl1ARIAS. 0.00 0,00
06- DEFESA :-<ACIOl'AL E SEG.PFBLICA 503,60- RECEITAS ll-;nUSTRIAIS 0.00

- RECEITAS DE SERVICOS. 07- DESENVOLvlME]\'TO REGIONAL0,00 0,00
08- EDCC.-\.CAO E CU,TeR.-\.- TR.-\.'lSFERENClAS CORRENTES 356.395.38 197.366.13
09- E:\'ERGIA E RECURSOS .\ffi'.'ER.-\IS- OLlRAS RECEITAS CORREl'ITIS. 277.m,63 0.00
1O-HABITAÇAO E L'RBA..'JISMO- RECEITAS DE CAPITAL 0,00 278.554,52
11- INDUSTRIA, CO�fERCIO E SER\lÇOS. 14.309.38
12- REL<\cuES EXTERIORES. 0.00
IJ-SAUDE E SM'EA.\1El\'TO 102.508,10
14-. TRABALHO 2.965.70
15- ASSISTENCIA E PREVIDENCIA.. 5.194,57
16- TR.-\:'lSPORTE. 161.791,85

= TOTAL DA DESPESA ORÇAME1\,.ÁRL\= TOTAL DA RECEITA ORC'AMEJ'iTÁRIA 535.752,26 924.059,28

- RESTOS A PAGAR - RESTOS A PAGAR0.00 5.694,88
-- PAGA.\fEl\TOS A.'.TICIPADOS- p-e,GA\fE:\"TOS A.'\TICIPADOS 0.00 0,00

- DEPOSITOS DE DIV'ERSAS ORIGENS - DEPOSITOS DE Dlv'ERSAS ORIGE:-:S40.854.93 34.336.36
- DEPOSITOS ESPECIAIS (AUXILIOS) - DEPOSITOS ESPECIAlS (Al"XILIOS)'0,00 0.00

- DEPOSITOS ESPECL-\lS (CO:\\ 'E:\10S)- DEPOSITOS ESPECL-'JS (CONVENIOS\ 0.00 0.00
- DESPESA E.\!PE:\1LillA.-\. PAGAR (PAGA)924.059.28 797.414.27- DES1ES.-'I. EMPENHADA A PAGAR (EMIT1DA)
-CREDITOS-CREDITOS 0.00 0,00
- DEBITOS DA TESOURARIA- DEBITOS DA TESQ'l)RARIA 0,00 0.00

0,00 - RESPONSABlLIDADES Ff.\:A'\CEIR.-\S 0.00- RESPONS.-'JlILIDADES FINANCEIRAS

0.00 - CREDORES DI\ 'ERSOS- CREDORES DIVERSOS 0.00
- RESTITUCOES A PAG,-\R - RESTITL1COES .-\. PAG,-\R0.00 0,00
- SERvlCOS DA DIVIDA A PAGAR - SER\lCOS DA DI"lDA A PAG.-\R0.00 0,00
- SERVIÇOS REPASSAOOS - SFPIIDfE:\'TOS 'REPASSADOS30.247.78 35.000.00
-'CELESC cmp E DEVEOORES DIVERSOS 32.845.97 - CELESC C TlP E DE\'EDORES DI\'ERSOS 32.645.97
- APLlCACOES FD<.-\."\'crIR.-\S - APLICAÇOES F'NA.'\CEIR.-\S0.00 0,00
- CO:\v'ERSAO \lO]\'ETARIA 0.00 - COl\v'ERSAO MO]\'ETARlA 0,00

= TOTAL DA D.TRA-ORC.-UIEi\T.4RlAJ.028.008,OI 905.291.48

- C .-\IX.-\. DA TESOt.:"RARlA 0.00 .
- CAIXA DA TESOl'R.-\RlA 0.00

- B.-\.'\COS CO:'\'TA \!OVl.\.fE:\'TO 25.053.71 - BA.'lCOS Cq]\'TA \lOVT\·fE:\'TO 135.797.38
204.723.10 - \'NCLL\DO EM CO)\'T.� cozs, BA.l\CAR.H 151.388.95- \-r.\Q;1.AlXJ E�l C01'<'TA CORR. BA.'\CARLA

= TOTAL SALDO DO J/ÉS A_\TERlOR 229.796.81 = TOT.U SALDO DO MES SEGF/;\TE 287186.33

P,ASSAGEIROS

r[�l I�.� :Or=\�

2.116.537.09' TOTALTOTAL 2.116.537.09

VEREADOR TRAZ PARA
JOINVILLEA 4Q VARA DA

JU_STIÇA FEDERAL

S.AOfR."-'CISl..""O 00 SU.. j1 DE "AGOSTODE J996

\).ODOfREDO G �IOR.EJlt...\ FD..HO
PREFEITO MLNClPAI.

so:-,·v. \v..ru..... D.\ COSiA
CRCISC 0i:77,. TEC.COl'lTÁBlL

" .�,t,
. -... �,�,,_._i, _� '�.

mente, ós processos e as '�-decisôeg
demoradas. Essas situação prejudica os

interesses da comunidade Joinvilense,
especialmente a' dos Aposentados e

Pensionistas.
Os argumentos do Vereador Luiz Carlos de

Freitas foram considerados consistentes pelos
Juízes do 4° Tribunal da Justiça Federal que,
aprovaram a criação da·4a Vara.
O Vereador está feliz com a conquista

porque a 4a Vara de Joinville irá desafogar as
demais e proporcionará um ritmo mais rápido
beneficiando milhares de Joinvllenses,
trazendo mais confiança no trabalho da

Justiça Federal.

O plenário do Tribunal Regional Federal da
4a Região, com sede em Porto Alegre,
aprovou por unanimidade a criação da 4a Vara
Federal da Circunscrição Judiciária de
Joiriville.
A reivindicação foi feita pelo Vereador Luiz

Carlos de Freitas (PMOB), que também é
Presidente dá Associação dos Aposentados e

Pensionistas de Joinville.
Em março deste ano o Vereador apresentou

na câmara a moção N° 06/96, onde apelava
para que a 48 Vara da Justiça Federal fosse
instalada urgentemente em Joinville. O
Vereador argumentou na época, que as varas

existentes (10, ?' e 3° ) eram insuficientes para
atender a demanda, tomando conseaüente-

Em caso de reclamação
telefone

GIDION 436-2111
TRANSTUSA - 435.;3666

TRANSPORTANDO O
·PROGRESSO

COM SEGURANÇA

CAMA -MESA - BANHO

C· LEPPER
'"----,___

Varejosjunto
à

fâbrica e noCentro
Comercial da Expoville
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Florianópolis - O número de inscritos

para o Salão Victor Meirelles de, Artes
Plásticas bateu um recorde em 1996, Este
ano se inscreveram 875 artistas, 57 a mais

que no ano passado, Ao todo foram 4;5 mil
trabalâos, inéditos e feitos em 1996, Os
nomes dos 77· artistas que continuam
concorrendo à premiação que chega a

R$ 25 mil vai ser divulgado esta semana

pela Fundação Catarinense de Cultura
(FCC) ° Eles tem até o dia 20 de setembro

para enviar à FCC três das cinco obras •

julgadas, Classificaram-se trabalhos em

escultura, pintura, vídeo, gravura, objetos, I

cerâmica, instalação e performance,
"O segundo julgamento das obras será

•

mais detalhado e vai nos possibilitar ter um .•
panorama da produção artística em todo o

país", afirma o diretor geral da Fundação •
Catarinense , Paulo Arenhart. A seleção
nesta segunda fase está marcada para ,os •
dias 28 e 29 deste mês, O salão abre no dia
22 de outubro e encerra em 15 de •

dezembro, O Salão Victor Meirelles é, _ _ _ _ _ I!III
�==��======���----�==�

SALÃO. \JICTOR MEIRElLES
BATE RECORDE DE

INSCRIÇÕES
Este ano 875 artistas enviaram

.

. 4,5 mil trabalhos para
concorrer ao prêmio. Ainda
estão na briga 77 deles.

considerado o de maior respeitabilidade
hoje no país. "Conseguimos dar ao prêmio
a importància que o nosso maior artista
plástico merece", comenta Arenhart
A ,lista dos classificados pode ser

conseguida na Gerência de Artes Plásticas
da Fundação Catarinense de Cultura, fone
(048)224-3800 Todos os' classificados
serão comunicados' por carta. O Salão
Victor Meirelles foi criado em 1993 e teve
a participação de 200 artistas na primeira
edição. Em 1994 o número de inscritos foi
de 350, Com .» apoio do Governo do
estado, principalmente no que diz respeito
à premiação, chegou-sé a 818 inscritos em

1995. A quantidade de concorrentes coloca
O salão entre os maiores do BraslI

CRUZ E SOUZA - O governo do Estado
e a Fundação Catarinense de Cultura
lançaram na última segunda-feira (02/09) o
Plano da Restauração do Palácio Cruz e

Souza. Reconhecido desde 1984 como

Patrimônio Histórico Estadual, o palácio
vai passar PQr um estudo técnico para
traçar 'o método de restauração a ser

utilizado,
.

Jornal Hora H
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OFICINAS

o Programa Institucional da Terceira
Idade, destinado a pessoas com rnais
de 45 anos, que desejam estar em

processo permanente de atualização .

. troca de experiências' e do exercício
pleno da cidadania, oferece oficinas,
laboratórios e cursos direcionados que
serão realizados nos períodos
vespertino e noturno com os seguintes
temas: Informática e linguas; Oficina
Literária; Artes Plásticas; História e

Memória; Música e Teatro; Fisiologia
do exercício e Educação Postural;;
Iniciação de Pequenos Negócios.

Mais informações na

cccrdenadcría de
Extensão Universitária

(047) 435-3200 - ramal 219

- - - - -- -

A TORNEIRA SECOU ?

DISQU'E ÁGUA

FONE: 433-2799

- -

PEQUENOS EMPRESÁRIOS

PARTICIPEM: .

AJOaPEME

Associa�i. d. Jolnvillo o "o,iio.

da Poquena, Micro o'Média
Emprosa

Rua: Urussanga, 292 - Bairro
Bucarein - Joinville

Santa Catarina - Brasil
Fone/Fax: (047) 433-3492

E�Mail: ajorpeme@neteville.com.br

CONCURSO DE SíMBOLO
LOGOMARCA DO NÚCleO

DE COMoUNICACÃO
DA ACIJ

-

O concurso é. aberto a todo e qualquer
profissional ou empresa na área de

cornurucaçao. Cada concorrente pode
inscrever até três trabalhos. As inscrições
podem ser feitas ate dia 15 de setembro O
resultado será divulgado dia IOde outubro
O vencedor receberá certificado, um final
de semana no Hotel- Royal Copacabana
Palace, no Rio de Janeiro e terá seu

trabalho divulgado amplamente, com os

devidos créditos na 2a Prolar, de 23 de
novembro a O 1 de dezembro. junto à Festa
das Flores.
Mais informações na

. Acij
Associação Comercial e Industrial de
Joinville, rua do Príncipe, 10° andar.
CEP 89201-000 -,Joinville/SC.

I

•

•

I

I

I

I

MAIS CURSOS
EM SETEMBRO
NA·AJORPEME

Associação de Joinville e Região da

Pequena, Micro e' Média Empresa -

AJORPEME - promove neste mês de
setembro

.
vários cursos de

aperfeiçoamento à área empresarial.
No período de 16 a 20 de setembro o

curso Técnicas Básicas da Área
Financeira, a cargo do Professor
Israel Dancoski. O i curso tem
convênios com o Ser;J�/c e a inscrição
é no valor de R$. 55." O horário será
das 19 as 22 horas e serão
ministradas aulas sobre custos fixos e

variáveis, preços- de venda,
percentuais, prazos médios, taxas

.. antecipadas.
.

Mais informações sobre cursos,
telefonar para a Secretária Elis
através do telefone 433-34920

-

EMPflEITEIRA

FORTUNATO L TÓA
Há anos participando do
progresso de Josnville

Rua: 15 de Novembro, ·'199 � T�L «().47) ·Ü2-4522

N\EISlER ElrrRODOMÉ.s'f)ÇO.� rfIJA.
. �\ElS'rER N\OlDES E MAtRIZES LIDA.
A. N\EJS'rER S.A. - ME'rAlGlJ.\FICA

Rua: Duque de Caxias: 527 • Joinville • se
Fax: (047) 422-5002

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Jornal Hora H

oltolini
Vice: Tlrone

VOLTOLINIACREDITA NO SEGUNDO TURNO
HORA H - A caminhada da virada está dando
certo?
VOLTOLINI - Está sim.. O eleitor ver de

perto as nossas propostas, pode conversar com

os candidatos. Iremos percorrer muitos bairros
.

e proporcionar a todos ver e ouvir nosso

trabalho político. Me sinto satisfeito, porém,
gostaríamos de estar numa posição mais
confortável em relação aos números

pesquisados. Apesar de muitos torcerem contra,
vai haver segundo turno.

BOM JJ • A campanha está dentro do
lA_ '. d ?

.

p��Ja o. .

VOLTOLINI - JÉ a campanha do tostão contra

o milhão. Temos um crescimeneto em termos de

ade\$ão: Muitos opositores adctando a

campaÍlha do "voto util", que é um processo
que faz parte da política brasileira, que na

verdade é urna desinformação do eleitor menos
esclarecido. O eleitor quer saber de votar

naquele que está melhor na pesquisa "para não

perder o voto".
É lamentwel.

HORA H - O candidato Voltolini acredita nas

pesquisas?
VOLTOLINI - Em algumass dá para acreditar
e tomar como base. Outras, não conhecemos a

metodologia da coleta, de opiniões, então temos
que deixar um pouco de lado. As que o partido
encomenda são feitas por gente séria. Elas

mostram os resultados instantâneos, e mostram

as tendências do rumo político na hora

pesquisada.

HORA H - A Campanha tem se baseado em

comícios ou em trabalho de corpo a corpo?

VOLTOLINI - Até agora estamos na base do

corpo a corpo. Vamos trabalhar muito na área

central, com muitas caminhadas. Vamos

encerrar com uma carreata monstro e com um

comício num local a ser definido. Não

queremos um comício com luzes, raio ·laser,
shows caríssimos.Não temos recursos' para
isso. Será um comício do tempo antigo. Muita
mensagem ao eleitor.

HORA H - O candidato Voltolini nas

pesquisas em torno do .20% Não é um

percentual muito baixo, pata tentar ir para o

segundo turno?
VOLTOLINI - Não, não diria isso. Creio que
o crescimento que estamos. tendo vai nos

remeter a um número maior e a tendência é a

queda de Luiz Henrique, do PMDB. Existem
outros candidatos que podem surpreender neste

. processo, então a tendência da queda de um ou

crescimento do outro, defmirá o segundo turno
em Joinville.

HORA H - Havendo segundo turno, com

Voltolini na parada, quais os partidos que farão

parte de uma nova composição?
VOLTOLINI Estamos mantendo um

relacionamento amistoso com todos. Se o nível
da campanha se manter assim, facilitará as

'

conversações, favorável a coligação com todos.
Não com o PMDB, porque o PMDB acha que
vai ganhar sozinho ...

HORA H - Qual a estratégia para o segundo
turno?

.

VOLTolINI - É uma eleição mais fácil,
porque as pessoas não se definiram
eventualmente pelo candidato que está na frente
das pesquisas. Será a somatória do voto útil,
porque estas pessoas voltam a ser indecisas,
com a chance de obtermos' estes votos.
HORA H - Todos os Candidatos dizem que
vão terminar o seu mandato sendo eleito. Dá

para acreditar?

VOLTOLINI - Nosso projeto é para governar
por quatro anos e se houver reeleição, mais

quatro anos. Com isto faríamos um excelente
trabalho, porque sabemos que é um desafio a

ser vencido aqui em Joinville. Os problemas de
nossa cidade tem uma grandiosidade do,
tamanho <1,0 município e não dá para pensa.r em

querer resolvê-lo em quatro anos. Precisamos
fazer
um bom trabalho no primeiro mandato e nos

credenciarmos a uma reeleição. Aí sim, faz-se
um

.

projeto' de grande desenvolvimento à

comunidade que ali está estabelecida, a espera
de um ótimo governo.

HORA H'
.

- Fim da entrevista, qual a

mensagem ao eleitor?

VOLTOLINI - A cidade pode acreditar no

nosso trabalho, que será sério. A população
. quer ver a cidade ser tratada com competência,
eficiência, com carinho. Vencendo a prefeitura,
termos uma administração respeitosa, justa,
humana e commuito progresso. Podem apostar
no VOLTOLINI. ...Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



ENTREVISTA COM
ALZERINO BERNARDES

. ullaHt1J4� (,OHI, 75% M4

�eMSü�...

São João do ltaperiú: - O candidato a

prefeito da coligação UNIÃO POR
·lTAPERIÚ,A1z�rino "Mimo" Bernardes,

.

apoiado pelos partidos P:MDBIPFL,
acredita que vencerá as eleições com 75%
dós votos da cidade. D� que está
credenciado a atingir este indice por contar
com apoio do Prefeito Acácio Delmônego
(PF). {lue fe� um b.om trabalho na prim�ira
adminlstração da -cidade, Atualmente Mimo
é Vice-Prefeito 00 município e, o apoio do
Prefeito Acácio faz parte de um acordo
firmado' em 92. Mimo pretende como

'prioridade, a. cnaçao . da patrulha
mecanizada para dar um maior suporte ao

escoamento da produção agrícola. Saúde,
educação, são itens . que

.

terão especial
atenção.

HORA H - Por que a criação da patrulha'
mecanizada?
MIMO - Existe a necessidade de estimular o

escoamento da produção. Devemos ter estradas
bem conservadas, '. notadamente em periodo
chuvoso. Esta será nossa meta. Vamos buscar

recursos, contar com o apoio do Deputado Luiz

Henrique, Sérgio Silva e do Governador Paulo
Afonso.

.

. HORA H - E a saúde pública, quais os planos que

serão deseavoívides?
MIMO - Vamos contratar novos proãssienaís
médicos e implantar laboratórios de análises
clínicas, sendo que os exames serão gratuitos. Hoje
temos necessidade de viajar para Joinville ou Itajaí,
encarecendo e dificultando qualquer tratamento

médico. Temos a meta de atender pelo menos 300
.

exames/mês, pois teremos que· contratar um

bioquímíco para atender os pacientes no pronto-
.

socorro. A aquisição de outras ambulâncias, bem
como a implantação de uma farmácia com

distribuição de remédios da CEME.

ti' Rua: Dr. João Colin, 2158 - América
ti' Av. Getúlio Vargas, 717 - Centro
ti' Av. Principal, Esquina c/Rua 24 - Jarivatuba

ti' Rua: Max Colin, 1323 - Glória
ti' Rua: 07 de Setembro, 214 - Centro

Jornal Hora H
/.

HORA H - o que está reservado no seu plano de'

governo, para a educação?
MIMO - Daremos continuidade ao que está sendo
feito hoje, aperfeiçoando as escolas, dando. mais

segurança. Vamos aproveitar para construção
de áreas de
lazer, como quadras esportivas. para
aproveitamento dos alunos e da comunidade.

HORA H - O Governador Paulo Afonso paralisou
as obras da rodovia que ligará Barra Velha / São
João do Itaperiú/Massaranduba.. Isso prejudicará a

campanha do candidato do PMDB?
MIMO - Acreditamos que não, porque vamos

fazer 75% dos votos da população. A paralisação
prejudica o município e não a nossa candidatura. É
urna obra do Estado com o BIO - Banco
lnteramericano de Desenvolvimento, não há
investimentos' do município. Se houvesse, aí sim

poderia prejudicar a nossa campanha.

HORA H - Qual a avaliação da sua campanha?
MIMO - Há uma previsão de fazermos 75% da

votação, porque o povo acredita no nosso trabalho,
na nossa proposta de governo e também pelo apoio
do Prefeito Acácio Delmônego. Temos um bom

vice, uma boa nominata de candid,atos a vereadores
e com isso vamos vencer.

. HORA H - Quantos vereadores serão eleitos pela
coligação PMDBIPFL?
MIMO - Pretendemos eleger seis da coligação. três
do P.MDB e três do PFL, para termos urna maioria

. tranqüila na Câmara e Podermos. trabalhar sem

atropelos da oposiÇão. Vão sobrar três vagas para
quem quiser.

HORA H - Dá para explicar o fato do seu irmão
Mario Bernardes fazer campanha contra você, aqui
em São João?

.

MIMO - Ele sempre foi do contra: Quando o nosso

pai foi candidato pelo PSD, em 63, ele trabalhou

para a UDN e perdeu. Trabalhou contra mim nas

. duas vezes que.fui vereador .na.Barra Velha e agora
estamos em lados opostos. Ele sempre perdeu e vai
perder de novo ...

nORA H - A rivalidade entre você e seu irmão
afeta a vida pessoal entre vocês?
MIMO - Em absoluto. Além de irmãos somos

compadres e as nossas esposas são irmãs. Há uma

ligação muito forte entre a gente, .todavía,
politicamente estamos em lados opostos. Só
divergimos politicamente. Vou vencer as eleições e

ele está convidado. para posse e será bem recebido.
São coisa da vida. Pior, é se a minha mulher
estivesse no outro lado..

.'

. Joinville, 13 de setembro de 1996 .1
HORA H - A câmpanha está em bom nível, sem

baixarias?
MIMO - Não temos a menor dúvida. Os
candidatos estão no rumo certo, sem ataques
pessoais. É uma campanha com respeito' mútuo
Depois termina a-eleição, a amizade continua.

PERFIL DO CANDIDATO
MIMO BERNARDES

Mimo Bernardes tenta.' eleger-se prefeito de São

João, depois de dois mandato como vereador em

Barra Velha e como vice-prefeito da primeira
administração de São João do ltaperiú. Casado
com Nerilda Maria há 36 anos, pai de dois filhos e

de duas filhas, Mimo tem 59 anos e foi um dos
fundadores do MDBIPMDB em Barra Velha e. foi
como vereador que criou o projeto de lei de criação
do Distrito de São João, que em 92 emancipou-se
Mimo é um homem simples, como seus

companheiros. Tem 30 anos de vida pública e

auto-define-se como um candidato de "mãos

limpas, porque aprendeu com seu pai, Balício
Bernades, vereador em Barra Velha, da
necessidade de fazer-se política em qualquer nível
de atuação com seriedade e mais ainda, muita
honestidade, para poder andar de cabeça erguida.
sem'vergonha dos eleitos e dos filhos.

DANIEL
O ALFAIATE DA MULTIDÃO

-

-Confecções de roupas sob medidas

-Aluguel de Temos e Roupas Sociais
. .Aluguel de camisas, gravatas, calçados .

"SORTEIO"
Faça sua compra e concorra ao sorteio de calças,

camisas e gravatas.
DANIEL

42 ANOS DE SUCESSO
"-

Av. Getúlio Vargas, 1.160
Tel. (047) 422-7859 - FAX: (047) 433-1868

i

CERVEJA
I

SCHINCARlOL
NÃO TEMNADA MELHOR

A CERVEJA DE TODASAS FESTAS
-

Distribuidor Produtos Schíncariol

Água Mineral Ouro Fino

Rua: Caçador, 145
Tel. (047) 433-2799

e

:
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A Magia da Festa dos Anos 60 • Ginástico • JoinviUe
Desde as roupas, os instrumentos Í""!"'-------------_

originais, equipamentos e bateria são dos
mesmos modelos que eram usados pelos
Beatle. Vocais, cabelos e postura de palco
são idênticos. Os componentes da banda
vão todos os anos à Liverpool em busca de
maior conhecimento do que aconteceu com

os Beatles.
O Show tem duração de aproximadarnen

. te I: 15 h. É IMPERDÍVEL

Neste ano, acontece a 138 Edição, vai ser
a MEGA F]:ST�_e cOI1_:!_!llais opções. _. _ Çi!!'{��T!_Ç(L!!_Ml!gj!Ll!.st4de_l,!!!!_aL �_�::;:_��;;-:;::�;;--�;;:;_==_:_�.:_:_���;;::::
Com certeza vai ser a maior de todas.
A Mega Festa dos Anos 60 do·

GINASTICO dia 14 de Setembro, vai ser:
assim:

com THE BEATLES in Consert, feito PROTEÇÃO 24 HORAS

pela banda paulista ABBEY ROAD, cover
dos Beatles. Esta banda faz o melhor cover . Rua: Marechal Deodoro, 106 -- Fone 433-9296

Fax 422-6299 - 89204-030 - Jomville - se

Em julho de 1984, quase que por
brincadeira e por não ter em mente que tipo
de promoção fazer num desses sábados

cuja data disponível, Vilmar Finder,
promotor de eventos no GINÁSTICO,
resolveu fazer uma festinha dos anos 60,
mais para ele "curtir" junto com amigos e

para quem quisesse participar. de uma

NOITE diferente. No repertório todos os

sucessos, desde Beatles à Celly Campello.
Finder falou para os amigos, também

curtidores dos anos 60 (entre eles Wilson

França, J. Martins, Luís Verissimo, Aires

Zacarias, Toninho Neves):
"Se der umas 300 pessoas vai ser legal".

Deu 1�00 pessoas.
Jovens de 15 à 60 anos, todos dançando

Rock'n Roll, Ye, Ye, Ye, Jovem Guarda, e

é claro as Badaladas.

Acabava de nascer a FESTA DOS

ANOS 60 DO GINÁSTICO.
A data foi mudada de junho para a 1 a

quinzena de Setembro, por ser mais perto
tia primavera. A festa, se transformou em

GRANDE FESTA. Vieram os Shows com

Beatles Again, Renato e seus Blue Caps,
Ihe Players.
Superlotação em _ todas. A festa era

sguardada com ansiedade Pessoas das

liidades vizinhas. e até distantes vinham para
�l,a. A tradicional Festas dos Anos 60 do

GINÁSTICO já entrou para a história de

Joinville.

e NO SALÃO PRINCIPAL: Clima total

dos anos 60, com todo o repertório dos

sucessos que vão desde .1950 até 1970,
tocados nas gravações originais (Hoje a

maioria rernasterizada) o que dá qualidade
melhor na reprodução; Telão com imagens
da época, como cenas de shows, clips e a

rebeldia que marcou uma geração. O ponto
. alto da noite será o GRANDE SHOWS

Jornal Hora H

e I}AVÁRIA (Ginástico Esportivo):
_._"_ &L_h . �. • .•. _._.

Neste amplo espaço haverá DISCOTECA.,
com muitas luzes e o agito dos Dr S do
Ginástico a noite toda, tocando todos os

hits atuais na maior descontração.

:> PÁTIO COM LONA:

No Pátio haverá uma lona armada com

barzinhos, barraca com Hot Dog e mesas

para aquele bate papo descontraído.

:> BARAO LADO DA PISCINA:
.

Com bebidas, lanches, porções tira-gosto,
curtindo o belo visual da piscina, com

repertório exclusivo dos anos 60.

Com certeza, vai ser a �'\tIEGA 'FESTA

DO ANO. Dia .14 de Setembro no

5.0.5.

• SINAL

VERDE

.711

EDCAR

Mecância - B�rracharia
Eletrecista

Peças Automotivas. - Serviços
de Guincho em Geral

ADVOCACIA
Dr. íTALO TOMASELLI

_. . • OABrSC 10.029

Rua: Anita Garibaldi, 581 � Fone: 422-4829
Joinville - Santa Catarina

Consultas· Elaboração e Alteração de Contrato _

.

Despejos. Indenização por Acidente de Trânsito
de Trabalho - Separações· Divórcios Guarda e

responsabilidade de filhos - Alimentos -

Inventários - Investigação. de Paternidade •

Adoções - Separação de Corpos - Partilha de Bens
Testamentos Cobranças - Usucapião - Busca e

Apreenção - Revisão de aluguéis

o SABOR DE TODAS
AS GERAÇÕES

Falk e Lennert Ltda.
distribuidor Exclusivo

Rua: Ottokar Doerfel, nO 425

(047) 433-2799

LAVAÇÃO
STOPCAR

A certeza de que seu carro será tratado
com muito carinho.

.

LAYAÇÃO GERAL R$ 9,00
LAVAÇÃO MOTOR. · R$ 6,00
LAVAGEM EMBAIXO R$ 15,00
PULVERIZAÇÃO :.: R$ 15,00

Pneus Novos ou Recapados - Balanceamento - Rodas - Baterias
Consertos em Geral - Geometria a Laser

Rua: Graciosa, 1,300 - Fone: 436-1514 - Joinville - SC.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Graças ao trabalho, Santa Catarina

alcançou o 10 lugar no ranking nacional de

vacinação, com 100% de imunização. O
Estado coloca à disposição ·dos
catarinenses 2,67 leitos para cada mil

habitantes, enquanto o índice recomendado

pelo Ministério é de 2,5 para cada mil

habitantes. Além disso, o Governo de'

Santa Catarina entregou 374 novos leitos

em todo Estado, 100 ambulâncias e

repassou R$ 3,2 milhões para 115

municípios equiparem postos desaúde,
.,

Assim, fica fácil entender porque o

Governo de Santa Catarina acredita que
. trabalhar faz bem pra saúde e está

trabalhando para construir um Estado de

qualidade.

az

ra
_"

sau •
GOVERNO DE

JANTA CATARINA
SECRETARIA
DE ESTADO
DA SAÚDE CONSTRUINDO UM

�

ESTADO DE QUALlD?tDE

Amor de peito aberto.

MEU

NETO

ALEXANDRE·

o Empresário' -de Barra do
Sul, Rubens Nascimento,
lançou na semana passada o seu

primeiro livro - MEU NETO
ALEXANDRE. É uma

publicação intimista, onde o

escritor conversa com o seu

neto, ensinando as melhores
coisas que aprendeu na vida.
De forma poética, com muitas

lições, MEU NETO
ALEXANDRE, está sendo
bem aceito entre os que já
leram. Enquanto trabalha na

vendagem do seu livro, Rubens
Nascimento. ainda encontra

tempo para conquistar alguns
votos para o seu filho Rubinho
Filho, candidato a vereador
pelo PPB, na Barra do Sul. É
forte candidato a ocupar uma

vaga na próxima legislatura.

ELEIÇÃq
E
IMPREttSd

Apesar do clima de cooperação
existente entre a Justiça Eleitoral e
a Imprensa do interior 'tem havido

excessos que devem ser evitados.
Do . lado da Justiça, estão

confundindo material editorial -

que tem espaço limitado pelo
interesse

-

do leitor com

propaganda política - que tem

espaço limitado por resolução do
TSE. As punições e multas estão
sendo intimidatórias.

Do lado da Imprensa alguns
impressos de beira de eleição estão
fazendo campanha declarada de
certos candidatos e sé chamando
de jornais. Isto além de
propaganda enganosa, é crime
eleitoral e deve ser banido

.' rapidamente do nosso meio.
-

ATENÇAO
Esta é uma Escola Piloto que oferece:
FRANQUIA, o negócio do momento!

O CTAA Centro Técnico de Automaçao em Joinville hoje com aproximadamente 2.000
alUnoS, está oferecendo franqula dos cursos nas áreas de Informática, por apenas

R$ 3.3JO,00 à profissionais que acreditam no futuro. Garantimos que adquirindo esta

franquia você poderá administrar cursos de introduçêo, DOS, Windows, Word, Excel, por
apenas 8 x de R$ 25,00 mensais com o maior sucesso.

CENTROTECNICO
DE AUTOMAÇÃO
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